

30 años de servicio a la comunidad cumplió el Cesfam Alemania de Angol

Ayer viernes 28 de marzo se realizó la ceremonia de aniversario de este importante centro de salud de la comuna. El desafío es contar con una nueva sede

Nanette Andrade



Autoridades y funcionarios se dieron cita en esta ceremonia



Felipe Aliste, director del Cesfam Alemania de Angol

La ceremonia central de celebración de los 30 años de fundación del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Alemania de Angol, se llevó a cabo ayer viernes 28 de marzo en las inmediaciones de la plaza Berlín, donde se encuentra la primera sede donde funcionó el mismo.

La ceremonia contó con la presencia del alcalde (s) José Luis Bustamante, así como la directora de Desarrollo Comunitario, Katia Guzmán, el director del Cesfam, Felipe Aliste, entre otros invitados y funcionarios del centro de salud.

Aliste manifestó su orgullo por arribar a estos 30 años de historia al servicio de la comunidad, oportunidad en la que se entregaron merecidos reconocimientos a los funcionarios que a su vez cumplieron 10, 15, 20 y 25 años trabajando en el Cesfam.

“Yo tengo la oportunidad de llevar 20 años trabajando en esta institución y 7 de ellos como director, por lo cual he podido ver los cambios positivos que ha tenido la salud pública en nuestra comuna. Tenemos un equipo muy unido, muy afeitado, lo cual nos ayuda a poder cumplir nuestros objetivos insti-



Primera sede del Cesfam Alemania

tucionales”, agregó.

También señaló que su gestión está enfocada a tener una sede nueva, “así que ahí están todas las fichas puestas, pero este año 2025 sabemos que vamos a avanzar favorablemente con la ayuda del Departamento de Salud, la Municipalidad y el Servicio de Salud Araucanía Norte”.

Cabe destacar que el Cesfam Alemania con sus dispositivos SAR y Centro Odontológico, cuenta con una plantilla de 200 funcionarios, de los cuales cerca de 150 pertenecen directamente al Cesfam, teniendo la dura misión de atender a 21 mil per-

sonas inscritas.

En cuanto a cómo los ve la comunidad, Aliste destacó que “en las últimas mediciones, que han sido mediciones aleatorias que hacen organismos externos, hemos tenido una muy buena evaluación de la comunidad, pero siempre también nos enfocamos en los puntos que son críticos y los puntos que no nos ayudan a tener el 7. Ya hoy día nuestra evaluación es cercana a un 6.5 en una (medición) y a un 6.7 en otra, por lo cual la verdad es que la comunidad hoy día está respondiendo de buena forma estas encuestas, que son totalmente externas

y objetivas, por lo cual tenemos que seguir apuntando a esa brecha, que es nuestra responsabilidad como directivos y obviamente la confianza que vamos estableciendo con nuestro equipo de trabajo”.

Apoyo municipal

Por su parte, el alcalde (s), José Luis Bustamante dijo que fue un momento muy emotivo “y desde el municipio nuevamente agradecer por todo el trabajo que han desarrollado, en momentos que incluso han sido de riesgo para ellos mismos, como lo fue la pandemia por COVID. Hay un desafío, un nuevo Ces-

fam para la Alemania. Hay un desafío, una necesidad muy importante, que el Municipio, el alcalde Enrique Neira está muy consciente de ello y está trabajando palmo a palmo con el Servicio de Salud para poder sacar este importante edificio adelante”.

Asimismo, el concejal Nemer Silva ratificó que los desafíos siguen estando presentes en materia de infraestructura. “Pero más que todo felicitar a cada funcionario que hoy día ha venido también a estar presente en esta ceremonia y algunos han sido distinguidos por los años de servicio, en lo cual nosotros también como autoridades agradecemos la disposición, la buena atención, atención de calidad que es lo que esperamos en lo que es el tema de la salud en nuestra comuna”.

Por último, el concejal Diego Beltrán agregó que “tenemos un gran desafío por delante que es la construcción del nuevo edificio que va a acompañar este sector. Es un gran desafío y aplaudimos también a sus directivos, a los de mayor trayectoria, a sus funcionarios que cumplan hasta 25 años cooperando y trabajando acá y también que ha sido un gran beneficio para la comunidad y estamos muy contentos con el resultado”.